



5 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 1\_V10006149

949 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

La londe - valcros domaine privé du golf, dans un secteur très demandé - villa vue Dégagé 180 degres sur la mer et porquerolles grande villa traditionnelle avec piscine édifié en 1982 sur un terrain paysager de 1 950m2 avec exposition plein sud vue sur la mer. Une très belle situation géographique dans un domaine privé résidentiel à 5 mn du golf de valcros la londe les maures, villa nécessitant un rafraîchissement général, belle construction traditionnelle. Elle vous invite avec en rdc hall d'entrée, grand garage 20 m2 attenant, cellier, ainsi qu'une wc/lave-mains. Côté nuit: 2 belles ...

Exclusive agnes malecki agency - valcros private golf course, in a highly sought-after area - villa with 180 degree unobstructed view of the sea and porquerolles large traditional villa with swimming pool built in 1982 on a landscaped plot of 1,950m2 with full southern exposure sea view. A very beautiful geographical location in a private residential area 5 minutes from the valcros golf course la londe les maures, villa requiring a general refresh, beautiful traditional construction. It invites you with on the ground floor entrance hall, large adjoining 20 m2 garage, storeroom, as well as a ...

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)